

# **Berkunjung ke Kabupaten Blitar, Pangdam V/Brawijaya Bersama Ketua Persit KCK PD V/Brawijaya Beri Pembekalan Istri Prajurit Hingga Ziarah ke Makam Bung Karno**

**Achmad Sarjono - [JATIM.MATAPUBLIK.CO.ID](http://JATIM.MATAPUBLIK.CO.ID)**

Jan 26, 2023 - 20:03



BLITAR, - Pangdam V/Brawijaya Mayjen TNI Farid Makruf, M.A., bersama Ketua Persit KCK PD V/Brawijaya, Ny. Shally Sundari melaksanakan kunjungan kerja ke Kabupaten Blitar. Selain bertemu Forkopimda, Pangdam V/Brawijaya juga berkunjung ke Batalyon Infanteri 511/DY dan Ziarah ke Makam Pahlawan Ir. Soekarno.

Dalam kunjungannya tersebut, Pangdam V/Brawijaya mengatakan untuk menjalin silaturahmi serta komunikasi bersama Forkopimda setempat. Hal itu dilakukan untuk memastikan sinergitas yang dibangun selama ini bersama unsur Forkopimda sudah terjalin dengan baik.

"Silaturahmi dan komunikasi yang sudah baik ini tolong dipertahankan. Terima kasih Bupati, Kapolres yang sudah menyempatkan hadir disini," jelas Mayjen TNI Farid Makruf, M.A., Rabu, (25/1/2023).



Pada kesempatan yang sama, Mayjen TNI Farid Makruf, M.A., bersama rombongan mengunjungi Batalyon Infanteri 511/DY. Dalam kunjungannya, Mayjen TNI Farid Makruf meninjau dan mengecek secara langsung markas prajurit yang berlokasi di Jalan Maluku, Kelurahan Karang Tengah, Kecamatan Sananwetan, Kabupaten Blitar.

"Prajurit 511/DY saat ini sedang bertugas di Papua. Maka dengan uni saya ingin memastikan tempat tinggal prajurit, kantor maupun kondisi prajurit yang ada disini baik-baik saja," tegasnya.

Selain itu, Pangdam V/Brawijaya bersama Ketua Persit KCK PD V/Brawijaya juga memberikan edukasi dan pembekalan terhadap para istri prajurit yang sedang bertugas untuk mensupport sekaligus mendukung suaminya selama bertugas di Papua.

"Banyak sekali kegiatan positif yang bisa dimanfaatkan para istri prajurit saat berada di rumah. Mulai dari mengasah keterampilan, skill maupun UMKM yang mampu menunjang perekonomian keluarga. Selama kita mau berusaha, semuanya pasti diberi kemudahan," terangnya.

Disela-sela kunjungannya, Pangdam bersama rombongan juga menyempatkan diri untuk berziarah ke makam pahlawan Ir. Soekarno. Sebab, berkat perjuangan presiden pertama di Indonesia tersebut mampu membawa bangsa Indonesia menuju kemerdekaan.

Turut mendampingi Pangdam V/Brawijaya, Walikota Blitar, Kapolres Blitar, Danrem 081/DJ, PJU Kodam V/Brawijaya, dan Dandim 0808/Blitar. (\*)